

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 332

05. Mai 2015

- Anwesend: Simon Dierl , Alexander Friedrich , Paul Pinkal , Jasmin Selchow , Dennis Ochocki , Dino Kussy , Julian Hankel , Mark Brockmann , Cordt von Egidy , Elias Wiebelitz , Rico van Endern , Philipp Dittrich , Sebastian Lau , Oliver Köhler
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian Hauer , Alexander Müller , Jens Zentgraf
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer , Marie Reitz
- Verspätet: Maurice Buchsein (e)
- Gäste: Daniel Korner, Inessa Azizova, Marius Möller, Timo Kramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	3
1.1	Protokolle	3
1.2	ToDoS	3
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Kuchen für die FVV	4
6	Infoscreen	4
7	Bericht des FSRs auf morgiger FVV	5
8	FVV	5
8.1	Berichte des FSRs	5
8.2	sonstiges zur FVV	5
9	Zeitschriften-Abos	6
10	T-Shirts im CZI	6
11	KIF	6

12 Newsletter

6

13 Sonstiges

7

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

1 ToDos

1.1 Protokolle

- 330 1,5 Version
- 331 1,5 Version

1.2 ToDos

Alt:

- Statement veröffentlichen. →Wird gemacht in Kombination mit Protokoll.
- Inventarisierung (Kabel): Simon & Rico →Hälfte fertig.
- Offizielles LAF der Uni auf Rechtmäßigkeit überprüfen. →Simon →Bericht

Neu:

- Protokolle digitalisieren. Julian+Simon+Dennis →Testlauf hat geklappt.
- Dennis: Neues Newsletterscript. →in Arbeit.

2 Post

- Linux-Magazin →Aushang.
- GI lädt zur Fachexkursion nach Peking ein.
- Einladung zur "Summertimeparty" der LogWings.

3 Mails

- Probleme mit zu langer Klausurberichtigung.
- Helfer für Party gesucht.
- Bestellung von Bürostühlen. →Kann wohl über Jutta bestellt werden.
- Defektes VGA-Kabel entfernt.
- Einladung zur Nacht der Beratung.

4 Berichte

- Maurice hat Probleme mit dem Archlinux-Rechner beim Drucken festgestellt. →Das Problem wurde noch während der Sitzung behoben (Volle Queue)
- Der Finanzbericht für den aktuellen FSR ist abgeschlossen.
- Die Kassenprüfer waren gestern da und haben die Kassenprüfung durchgeführt.
- Das Gewürzregal wurde mit Gewürzen gefüllt.
- Es sind jetzt in allen Lernräumen Magnete.

- Die Grillplakette ist da und muss nur noch angebracht werden.
- Das O-Phasen Geld ist endgültig an den FSR zurückgeflossen.
- Es wurden neue Laminierfolien angeschafft.
- Es gab Probleme mit einer Klausurkorrektur, die aktuell zu lange dauert. Der betroffene Professor versucht die Korrektur bis zur nächsten Woche fertig zu haben und fühlt sich durch die vielen Beschwerdemails gestört.
- Es sind neue Eintrittskarten im Büro zum Verkauf für die Party.
- Es war FSRK.
 - Am 20.5. wird um 14 Uhr ein Treffen zu den Lehramts-O-Phasen stattfinden um diese besser zu koordinieren.
- Die angemeldeten Personen zur KIF wurden alle angenommen.
- Simon war beim Anwalt bezüglich der Legalität unseres Fundbüros.
 - der Anwalt war sich bei vielen Punkten nicht sicher.
 - Wir sollen uns bei dem offiziellen Fundbüro der Stadt Dortmund erkundigen.
 - Aussage Maurice: Wenn hier oben jemand etwas verliert, liegt es nah, dass die Person den Gegenstand hier sucht. Vorschlag eines Juristen: Dem Fundbüro der Uni unsere Existenz bekannt machen, damit diese an uns verweisen können.
- Die Berichte für die FVV sind größtenteils eingetroffen.

5 Kuchen für die FVV

- Nach der FVV soll es Kuchen geben. Sebastian Hauer übernimmt die Anschaffung.

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Sebastian Hauer 100 Euro zur Finanzierung der Verpflegung auf der FVV im Sommersemester 2015 zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Einstimmig angenommen.

6 Infoscreen

- Im CZI soll ein Infoscreen auf gehangen werden.
- Der Bildschirm soll ein Fernseher sein, bei dem der Zugang zu den Ports blockiert wird.
- Der Rechner wird in einem der oberen Metallschränke eingeschlossen.
- Es wurde sich gegen eine Plexiglasscheibe entschieden, da im CZI bisher keine akute “Zerstörungsgefahr” besteht und diese schnell verschmutzen würde.
- Von 19 bis 7 Uhr soll ein HDMI-Port zugänglich sein, um Geräte an den Bildschirm anzuschließen. Die Freischaltung des Ports wird automatisiert.
- Bei Preisvergleichen war Amazon der günstigste Anbieter. Zu viele einzelne Läden würden zu großem Aufwand und Versandkosten führen.
- Der ausgewählte (etwas teurere) Bildschirm hat eine LED Beleuchtung mit geringem Stromverbrauch und geringer Hitzeentwicklung. Zudem lässt sich der Bildschirm aus vielen Blickwinkeln erkennen.

- Es wurde ein großer Bildschirm gewählt, da der Infoscreen viele Informationen umfasst, die auf einem kleinen Bildschirm eventuell nicht lesbar wären.
- Eine automatische Ausschaltung wird über den PI gesteuert.
- Eine Anzeige von Redelisten für Sitzungen wären möglich.
- Der Pi soll mit einer Realtimeclock ausgestattet werden, um auch bei Internetausfall immer eine genaue Uhrzeit anzeigen zu können. → Wird als unwichtig aufgenommen, wäre aber günstig.

GO-Antrag: Schließung der Redeliste. Zu viel Diskussion. Es sollten eigentlich nur Informationen zum aktuellen Stand gebracht werden. Die Diskussion sollte zur FVV verlagert werden.

Keine Gegenrede.

- Anmerkung Mark: Wir sollten uns vor Augen führen, dass wir über Kosten eines Displays sprechen, das deutlich mehr Kosten wird als z.B. O-Phasen, bei welchen wir regelmäßig das Geld zurück verlangen.

Go-Antrag: Neueröffnung der Redeliste

Dafür	Dagegen
7	2

Angenommen.

- — Es folgen Diskussionen die bereits in den oberen Punkten erwähnt wurden —

Go-Antrag: Beantragung der Schließung der Redeliste

Keine Gegenrede

- (Kommentar aus Sonstigem: Ein "klassischer" Infoscreen beginnt mit den Kosten bei 700 Euro.)

7 Bericht des FSRs auf morgiger FVV

8 FVV

8.1 Berichte des FSRs

- Simon hat die aktuellste Version der Berichte des FSRs für die FVV hochgeladen.
- Er bittet um eine Rückmeldung, ob diese so okay sind.

Diskussion:

- Soll das Klima und die geplanten Teambildenden Maßnahmen im FSR auf der FVV angesprochen werden?
 - Ergebnis: Ja, dies war genau so gewünscht. Personen die sich zur Wahl stellen wollen, sollten darüber informiert sein.

8.2 sonstiges zur FVV

- Felix möchte weiterhin Admin bleiben. Er ist jedoch nicht auf der FVV anwesend.
- Simon würde sich bereit erklären, die FVV zu leiten.

9 Zeitschriften-Abos

- Aus den Umfrage zu den Zeitschriften Abos haben sich vier Zeitschriften herausgestellt
 - Titanik - 29 Stimmen - Jahres Abo: 48 Euro
 - Make - 22 Stimmen - Jahres Abo: 52 Euro
 - IX - 15 Stimmen - Jahres Abo: 75 Euro
 - Psychologie Heute - 14 Stimmen - Jahres Abo: 60 Euro
- Die Wahlbeteiligung war erstaunlich groß.
- Ein Finanzbeschluss sollte erst nach der FVV stattfinden.
- Man könnte Zeitungen über den Lesezirkel bestellen (die Zeitungen, an denen wir Interesse hätten, sind hier jedoch nicht verfügbar)
- Weiterer Vorschlag: Tageszeitungen.
- Man könnte auf der FVV über die Abos abstimmen. Dafür müssten morgen genauere Informationen zu den Zeitschriften vorliegen.
 - Wird so gemacht. Dennis arbeitet eine Abstimmung aus.

10 T-Shirts im CZI

- Im CZI sind weiße T-Shirts aufgetaucht. Frage: Woher kommen die?
 - Die T-Shirts sind Blanko-Shirts aus einer O-Phase, die vermutlich aus einem der Metallschränke kommen und dort nicht wieder reingelegt wurden.
- Die Shirts werden wieder an einem passenden Ort gelagert und an die nächste O-Phase weitergegeben.

11 KIF

- Nach dem “Anmeldeschluss” hat die KIF geschrieben, dass das Geld möglichst vorher und gesammelt überwiesen werden soll.
- Wir sollten die entsprechenden Personen ansprechen und versuchen das Geld zu sammeln.
- Dies könnte problematisch werden. Wer soll das Geld überweisen?
- Vorschlag: Jeder Zahlt vor Ort bar.
- Die Teilnehmer sollten dies unter sich ausmachen.

12 Newsletter

- Das Newsletterscript ist in Arbeit.

13 Sonstiges

- Simon bedankt sich für die schöne Amtsperiode und würde sich freuen, viele in der nächsten Periode wieder zu sehen.
- Weder O-Phasen, noch AGs sollten Gelder direkt weiterleiten, sondern restliche Finanzmittel an den FSR zurückfließen lassen. Dies erleichtert dem Finanzer die Arbeit im Umgang mit der Ausgaben- und Umsatzerfassung und bringt die Fachschaft nicht in Schwierigkeiten.
- Alex überlegt sich bis morgen noch, ob er sich wieder wählen lässt, hat jedoch auf jeden Fall in diesem Semester keine Zeit mehr Protokollant zu sein.

15:45 Die Sitzung wird geschlossen